

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, Alhamdulillahhirabbil ‘Alamin Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala berkat dan rahmat-Nya, maka skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran Problem Based Learning Menggunakan Macromedia Flash Terhadap Kemampuan Berpikir Kritis Dan Hasil Belajar Siswa SMA Pada Pokok Bahasan Hidrokarbon”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi (PS) yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penentuan judul sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si selaku dosen pembimbing akademik (PA). Terimakasih kepada dosen penguji penulis Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si, Ibu Dr. Ir. Nurfajriani, M.Si dan Ibu Nora Susanti, S.Si, Apt, M.Sc atas masukan yang sangat membangun dalam perbaikan skripsi penulis. Ucapan terima kasih juga kepada guru-guru sekolah yang telah membantu dan mengizinkan untuk observasi di SMA Negeri 2 Kisaran.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua Orang Tua saya alm. Ruslan SMHk dan Sudarto yang sangat penulis cintai dan sayangi pemilik kasih tiada ujung yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan serta mendoakan penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada saudara kandung penulis Andri Setiawan, Rahmad Fadilah, Novita Sari dan Rizky Ananda yang telah banyak membantu dan memotivasi penulis serta penyemangat saya.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat – sahabat penulis, teman- teman, PT Diusahakan dan rekan-rekan organisasi HMJ Kimia, HMI Komisariat FMIPA UNIMED yang selalu memberikan saran dan menghibur penulis untuk menghilangkan kejenuhan dalam penyusunan skripsi dan seluruh

mahasiswa Kimia Dik B 2014. Terima kasih juga kepada Cindy Ria Pangestika yang telah memberikan motivasi kepada penulis serta bersama penulis selalu.

Ucapan terima kasih juga kepada teman seperjuangan Sri Maulida yang banyak membantu dalam penyusunan proposal sampai penyelesaian skripsi dan saudara/i yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang selalu memberikan senyuman hangat dan motivasi dalam penyelesaian penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi penelitian ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi saya ini.

Medan, Oktober 2018

Penulis,

Gita Anggara

4142131007

THE
Character Building
UNIVERSITY